



Menguntungkan atau Justru Merugikan Pariwisata DIJ

Pemilu 2024 Ibarat Dua-Mata Pisau

JOGJA - Industri pariwisata DIJ terdampak adanya agenda Pemilu 2024. Kondisi itu mengakibatkan peningkatan kunjungan pariwisata dibanding awal tahun 2023. Namun sebaliknya pemilu kali ini dapat merugikan industri pariwisata Jogjakarta apabila kondisinya tidak kondusif.

Ketua DPD GPII DIJ Bobby Ardyanto Setyo Ajie menyampaikan, awal tahun setiap Januari atau Februari masuk dalam kategori *low season*. Otomatis traffic menurun. "Memang kemarin sedikit terbantu adanya situasi pemilu ini yang banyak beberapa pergerakan. Pemilu ini memberikan sedikit support yang menaikkan sedikit akomodasi, transportasi dan makan minum," ungkapnya (24/1).

Dia berharap Pemilu 2024 dapat berjalan dengan baik tanpa kendala yang mengganggu kondusifitas. Dengan begitu, dukungan dari pemilu dapat menjadi manfaat positif bagi industri pariwisata. Oleh karena itu, diharapkan ada perubahan sedikit di *low season* ini dibanding tahun-tahun sebelumnya.

Dia menambahkan, adanya pemilu ini membuat sedikit berdampak positif untuk menggeliatkan in-



SEMOGA AMAN-AMAN SAJA: Wisatawan memadati kawasan Malioboro, Jogja (18/1). Pemilu 2024 yang kondusif akan menguntungkan bagi pariwisata DIJ. Sebaliknya apabila Pemilu berlangsung kurang kondusif maka justru akan merugikan pariwisata di Jogjakarta.

dustri pariwisata DIJ. Itu karena banyak pergerakan dari luar daerah yang masuk DIJ terkait kegiatan pemilu. Kondisi itu otomatis mendorong di bidang akomodasi, transportasi, dan makan minum.

Dia menegaskan, kondisi itu harus dibarengi kondusifitas tensi politik pada pemilu yang aman terkendali. Dengan begitu, dampak pemilu tidak membuat kontra produktif untuk industri pariwisata. "Kalau dibanding tahun lalu ada-

lah supporting awal tahun ini 10-20 persen ya, karena imbas kegiatan politik," ungkapnya.

Low season pada awal tahun pergerakan tidak positif untuk pariwisata. Namun tidak bisa dikatakan lesu sepenuhnya kondisi itu. Harus ada sinergi sebagai *stakeholder* agar *low season* ini bisa menjadi perubahan positif.

Bobby mencontohkan, dalam industri even dapat disupport agar *low season* awal tahun seperti tidak

menjadi kelesuan pariwisata. Menurutnya, pariwisata even yang sifatnya fleksibel dibanding yang lain. Oleh karena itu, menjadi PR bersama alokasi kegiatan even-even dapat diselenggarakan pada momen *low season* seperti sekarang.

Ia menyebut target GPII di 2024 harus dapat *shifting quality tourism* terkait tren pariwisata ke depan. Harus ada adaptasi produk untuk menyesuaikan dengan kebutuhan pasar. Tantangan

tersendiri pada 2024 ini malah datang dari pemilu itu sendiri.

Meskipun berdampak positif, apabila kondisi politik tahun ini tidak kondusif akan menjadi dampak buruk bagi industri pariwisata. "Pemilu bisa menguntungkan bisa merugikan. Bila berjalan baik, kondusif, aman tentunya akan dampak supporting. Tetapi jika ricuh atau segala macam akan memperburuk kondisi *low season* kami," ungkapnya. (rul/laz/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005